
ど、皆さんと共に過ごした１年の歩みを写真で振り

返りたいと思いますので、感傷に浸るのはここまで

にいたします。 

 まず、ご報告です。ご案内があったことと思いま

すが、中川パスト会長のお母さま・君枝様が昨日、

９８歳でお亡くなりになられました。突然のことで

驚きました。心からご冥福をお祈りいたします。 

 さて、後ほど幹事報告にもございますが、今年度

一杯をもって武末先生、漆野さん、堀川さん、後藤

さんの４人のメンバーが退会されることとなりまし

た。寂しい気持ちでいっぱいです。武末先生は昭和

４８年のご入会。もうすぐ在籍４９年を迎えられ、

５０年も目の前でした。私個人といたしましても、

父と同級生ということから何かと甘えさせていただ

きました。昭和５８年度の大平会長年度の幹事、そ

して平成１２年度の会長をお努めいただきました。 

 漆野会員は、平成２２年入会で在席１２年と、

ロータリーでは私の先輩です。先日の地区大会にも

参加されてこれからも共に・・と安どしていました

が。本日はご出席されていますので後ほどご挨拶を

いただきます。堀川会員は平成２６年入会で、在籍

８年。災害からの復興に向けてお仕事も多忙を極め

ることになるとのことでした。そして、後藤会員は

平成２８年入会で、在籍６年。先日の定例球磨村議

会で明らかになっていましたが、施設再建の正念場

のようです。いずれにしましても、皆さん、いつか

再入会される時が来ることを願っています。 

 さて、別れがあれば出会いもあります。本日は丸

尾真也さんの入会式です。お父様は丸尾孜様。ご説

明不要かと思いますが、お父様に輪をかけて、真面

目でしかもユーモアにあふれる方です。心より歓迎

申し上げます。 

 本日は会務報告などプログラムが多いようなの

で、会長の時間はこのあたりと致します。会長の時

間に１年間、お付き合い下さいまして本当にありが

とうございました。 
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第 ３ ８ 回 例 会 

       石蔵 尚之  会長 

                                    

    ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 新堀純子

 ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ  加登住亮委員長 
 

 
 
   会長 石蔵尚之 

 

 古い話で恐縮ですが、金融界から政界に入って「行

政は最大のサービス産業」と言ったのは、島根県出雲

市長だった岩国哲人（いわくに・てつんど）さんで

す。民主党と自民党を行き来しましたが、ともかく地

域おこしで一躍有名になりました。その方が、リー

ダーには３つのタイプがあると話していました。ビ

ジョンを作る人、アクションを起こす人、そしてマネ

ジメントする人です。問題は３番目の地域づくりプロ

デューサーとも言える人が少ないと語っていたことを

今、思い出します。思いやりの気持ちを持ってロータ

リー活動を楽しんでいただければとの一念で取り組ん

で参りましたが、独りよがりなところもあったかなと

反省しつつ、それでも本日、今年度最後の例会を迎え

ることができましたのも、私の力不足を補って余りあ

る皆さんのご協力のお陰だと感謝しています。後ほ

点鐘 会務報告、ゴルフ表彰 

退会挨拶 

会長の時間 入会式 

幹事報告 寄付の申し出 

出席率報告 一年を振り返って 

Ｒ財団認証ピン贈呈 点鐘 

  国 歌  「君が代」           

  Ｒ Ｓ  「我らの生業」 

点 鐘 

歌 唱 

司会・進行 

会長の時間 



   幹事 竹長一幸 

 

≪6/17持ち回り理事会承認事項≫ 

１号議案 本日入会の丸尾真也さんの入会を承認致 

     しました。 

２号議案  会員４名の退会届を承認致しました。 

     武末憲一会員 漆野智康会員 後藤竜一会員  

     堀川匠太会員 

 

≪連絡事項≫ 

・2720地区大会実行委員会より地区大会記録冊子が 

 届いております。参加された方へお配りします。 

 

当クラブ例会予定 

7/1  新旧理事役員歓送迎会18：30～あゆの里 

7/8  クラブ協議会12：30～あゆの里 

7/15 ガバナー公式訪問例会12：30～あゆの里 
 
     

 

    委員 上村祐一 

 
 

【Ｒ財団寄付認証ピン贈呈】 

 

  マルチプル２ Ｐ･Ｈ･Ｆ 

      増田隆二会員 

 

  マルチプル Ｐ･Ｈ･Ｆ 

      石蔵尚之会員 

 

 

 

 

【次年度】 

・親睦委員会井手富浩委員長より、7/1新旧理事役員歓 

 送迎会のご案内 

・次年度加登住亮幹事より、委員会方針・計画の提出 

 期限について（お願い） 

 

【退会挨拶】 

            武末憲一会員（会長代読） 

 長きに渡りロータリーの皆様には大変お世話にな

りました。誠に勝手ではございますが、今期をもって

退会をさせていただきたく存じます。 

 皆様にはいつの時も大変よくしていただき、とても

感謝しています。今後も人吉ロータリークラブが末長

く続きますことを心より祈っております。 

                漆野智康会員 

 12年間皆様には大変お世話になりました。ありが

とうございました。人吉ロータリークラブの益々の

ご発展をご祈念申し上げます 

 

【ゴルフ愛好会】         運営委員長 水野虎彦 

 

  第12戦ゴルフ表彰 

  6/12クラウン深田コース（20名参加）  

   

          優  勝  

   漆野 智康会員  
  

 

 

 ワンオンチャリティー寄付 6,465円  

 

 

 

 

         

・丸尾真也新会員紹介  推薦者 北 昌二郎会員 

生年月日：1965.2.17 

勤 務 先：丸尾ホンダ㈱ 

役   職：代表取締役社長 

職業分類：自動車販売 

 

・入会者挨拶 

・バッチ贈呈・歓迎の言葉    石蔵尚之会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
・援助する会員の指名  Ｒ情報委員長 宮原和広 

 Ｒ情報委員会は６月20日、ロータリー事務局にお

きまして丸尾真也さんのオリエンテーションを行い

ました。ロータリー会員としての義務と特権を解説

させて頂きました。 

 ロータリー情報委員会は、新会員がクラブに溶け

込めるように援助する会員を指名することになって

おります。推薦者であります北昌二郎会員にお願い

することにします。宜しくお願い致します。 
 
  
・所属委員会の発表       幹事 竹長一幸 

 丸尾真也会員の所属委員会は、親睦委員会と社会奉

仕委員会です。宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

現 会 員 数   53名 出席免除会員数 3名 

出席義務会員数 50名  

欠 席 者 数 13名 
 

出 席 者 数 37名 

免除会員出席数 0名 ZOOM(2名) 会場(35)名 

＊届け出欠席   浅野・後藤・堀川・岩下・中川・大賀・春木 

        尾上・友永・外山・有馬・中村・内藤         

＊出席免除会員  愛甲・武末・有村 

幹事報告 

出席率報告 

会務報告 



  石蔵尚之会長より「会長終了記念」、竹長一幸幹

事より「幹事終了記念」として、Ｒ財団、米山記念

奨学会、人吉ＲＣ奨学基金委員会へご寄付がありま

し

た。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

【石蔵年度回顧】 
 
      一年を振り返って 

                

               幹事 竹長 一幸  

 １年間たいへんお世話になりました。 

何分にも経験不足で頼りない幹事だったと思います

が、皆様のご協力のもと何とか任務を終えることが

出来ました。本当にありがとうございました。 

 今日は最終例会という事で、少し１年を振り返っ

てみました。 

 前年度に引き続き、今年度もコロナ過での例会を

どのように開催して行くかがテーマの１年でした。 

 毎日のように感染状況を確認しながら、皆さんの

安全を最優先に考えて例会をどのような形で行うか

慎重に判断させてもらいました。 

 例会の開催にあたっては、会場の確保や食事の準

備など色々と難しい面もありましたが、皆様にご協

力いただき何とか３８回の例会を開催することが出

来ました。SAAの皆さんには会場が変わるごとに機材

の運搬やZOOMのセッティングなど大変ご苦労をお掛

けしました。新堀委員長はじめSAAの皆さん本当にお

世話になりました。 

 今年度の地区のスローガンは「ロータリーのパ

ワーは親睦が生みだす！あらゆる場面を親睦の機会

に」～話しかけよう～でした。石蔵会長の会長所信

でも、「親睦の大切さを再認識し会員の皆さんとの

友情と親睦の機会を大切にしたい」とおっしゃって

いました。そういう意味では、３８回の例会の中で

親睦会は７回行う事が出来ました。 

 毎回コロナの感染状況を確認しながら、ギリギリ

の判断でしたが８月の納涼家族会以外はすべての親

睦会を行うことが出来ました。安達委員長はじめ親

睦委員会の皆さま大変お世話になりました。 

 その他、大きな行事としては10月のガバナー公式

訪問、５月には大分で地区大会がありました。地区

大会ではうちのクラブからはたくさんの方に参加し

ていただき、最多登録賞をいただくことが出来まし

た。 

 また、キッチンカーの皆様にも大変お世話になり

ました。 

 その他にも色んな事がありましたが皆様のおかげ

で無事に終了することが出来ました。 

 幹事をさせていただき、ロータリーの事はもちろ

ん、色んな面で大変勉強になった１年でした。 

この場をお借りして御礼申し上げます。 

 １年間本当にありがとうございました。 

 

 

     一年を振り返って                

               会長 石蔵 尚之 

 １年前、歴史と伝統の人吉ＲＣ第６５代会長を仰

せつかり、いよいよ本日最終例会となりました。 

 本年度シェカール・メータRI会長テーマは、奉仕

することで誰かの人生を豊かにすることは自分の人

生の最高の生き方であると示され、大森ガバナーは

ロータリー活動のあらゆる機会を親睦に、と話され

ました。私も今年度のテーマに「話しかけよう」

「クラブ」という文言を取り入れ、情報交換の場で

ある例会、委員会活動、ゴルフ愛好会、それから地

区行事や他クラブ周年行事など、そのすべてを「親

睦の機会」にしたいと思いました。コロナや水害か

ら立ち直り、ロータリー活動の「日常」を取り戻す

という１点に向き合って参りました。 

 本日の例会で３８回を数えます。当初は４３回を

計画していましたが、コロナ緊急事態宣言なども

あって、５回は休会としました。ズームのみ例会は

７回、そして３８回の例会においてもおよそ半分は

委員会事業の変更や中止を余儀なくされ、委員長の

皆様にご迷惑をおかけしました。それでも、何とか

ここまで歩むことができましたのは何よりもクラブ

運営を支えていただきました皆様のご協力の賜物だ

と、心より感謝申し上げます。 

 新たな挑戦は叶いませんでしたし、今年度は何も

特徴がないことが特徴だったと振り返っています

が、それでも今では思い出のギッシリ詰まった１年

でした。 

 岡本会員に続き、平山会員、小笠原会員のご入

会。２年ぶりのガバナー公式訪問、あゆの里に例会

場が戻ったことも喜びでした。ワイン会や花見な

ど、親睦だけは欠かさずに実施できました。安達委

員長には大変お世話になりました。そのほか、岡先

生や増田先生の健康向上卓話、そして人吉警察署

長、税務署長の外部卓話もコロナまん延の合間を

縫って実施できました。創立６０周年記念の時計塔

寄付、韓国慶山ＲＣ、台北稲江ＲＣとの姉妹締結更

新も欠かせない事業でした。そして地区大会では大

分市まで久しぶりに遠出をして盛り上がりました。

よく学び、よく食べ、よく飲み、よく交流したと思

います。大分までのキッチンカー出動も本当にお疲

れ様でした。 

 地区に出向された５名の皆様、委員長の皆様、全

ての皆様に感謝します。そして、女房役として絶妙

な塩梅で差配していただき、大喧嘩することなく、

夫婦円満に過ごせました。竹長幹事には感謝しても

しきれません。それから事務局の緒方さん、いつも

笑顔でサポートしていただき大変心強かったです。 

話は尽きませんので、このあたりで、１年間の歩み

を写真で振り返ります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
    
 ニコニコ箱･出席委員会 

        

〈ニコニコ箱委員会〉 

・武末会員 人吉ロータリークラブの皆様大変お世 

 話になりました。            

・漆野会員 ゴルフ表彰ありがとうございます。 

 12年間の長きにわたり皆様には大変お世話になり 

 ました。感謝申し上げます。人吉ロータリークラ 

 ブの益々のご発展をご祈念申し上げます。  

・丸尾真也会員 宜しくお願いします。      

・井手会員 石蔵会長、竹長幹事、１年間お疲れ様 

  でした。コロナ禍の最中ありがとうございまし 

  た。丸尾真也さんご入会おめでとうございます。 

  大歓迎致します。            

・有馬会員 石蔵会長、竹長幹事、一年間大変お世 

 話になりました。コロナ禍の中難しい運営だった 

 と思います。最善を尽くして頂き心より感謝申し 

 上げます。               

・岡本会員 石蔵会長、竹長幹事お二人とも一年間 

 お疲れ様でした。ありがとうございました。 

                     

・新堀会員 石蔵会長、竹長幹事、一年間お疲れ様  

 でした。ＳＡＡチームの皆さん一年間ありがとう 

 ございました。うるりんまたね！     

・伊久美会員 石蔵会長、竹長幹事一年間お疲れ様 

 でした。 

・平山会員 会長はじめ役員の皆様ありがとうござ 

 いました。               

・渡辺会員 丸尾君ご入会おめでとうございます。 

                     

・水野会員 石蔵会長、竹長幹事、一年間お疲れ様 

 でした。お世話になりました。丸尾しんちゃん入 

 会お喜び申し上げます。漆野さんまた再入会お待 

 ちします。               

・延岡会員 石蔵会長、竹長幹事、一年間お疲れ様 

 でした。                

・鳥井会員 石蔵年度 会長はじめ役員の皆様、コ 

 ロナ禍に負けず頑張っていただき心から感謝申し 

 上げます。マスクを外されゆっくりして下さい。 

                     

・堤会員 漆野会員の退会残念です。お父さんに息 

  子を担任して頂きました。武末会員の退会残念 

 です。武末さんは私より1年前の入会でした。 

                     

・北会員 丸尾真也さんの入会を歓迎します。石蔵 

 会長、竹長幹事、一年間ご苦労様でした。退会さ 

 れる方々の幸福をお祈り致します。    

・戸髙会員 石蔵会長、竹長幹事、一年間お疲れ様 

 でした。また、漆野会員さみしくなりますがこれ 

 まで大変お世話になりました。丸尾真也さんのご 

 入会を心よりお慶び申し上げます。    

・大久保会員 石蔵会長、竹長幹事、一年間ご苦労 

 様でした。益々のご活躍をご祈念申し上げます。 

 丸尾様のご入会おめでとうございます。よろしく 

 お願い致します。            

・本田会員 石蔵、竹長年度のご尽力に心より感謝 

 致します。又、退会される４名の会員の皆様のさ 

 らなるご活躍とご健勝をお祈り致します。 

・宮原会員 ①石蔵会長、竹長幹事一年間お疲れ様 

 でした。②丸尾会員の入会を歓迎致します。③漆 

 野会員大変お世話になりました。今後のご活躍を 

 祈念致します。             

・石蔵会長 一年間本当にお世話になりました。 

                     

・竹長幹事 一年間お世話になりました。  

〈Ｒ財団委員会〉 

 ・片岡会員 石蔵会長、竹長幹事、一年間ほんと 

 うに御苦労様！！            

・中川会員 石蔵会長、竹長幹事、一年間お疲れ様 

 でした。                

 

     石蔵 尚之 会長 点 鐘 

寄付カード 

7.2 新旧理事役員交替会 

7.2 岡本会員入会 

7.30小笠原会員･平山会員 入会 

10.8 早朝清掃例会 

10.29地域発展表彰 11.19ボジョレーと 

満月を楽しむ例会 

10.15 

大森ガバナー 

公式訪問例会 

11.6 IM うたせ船   

4.15 時計塔授与式 

5.13 
大分 

地区大会 

最多登録 

クラブ賞 

5.27姉妹２クラブ締結調印 


